
令和４年度 中間西校区まちづくり協議会総会【議事録概要書】 

 

日時：令和４年５月６日(金) １９時～ 

場所：西校区まちづくり協議会事務所 

【事務局】 

 みなさんこんばんは。 

 定刻になりましたので、総会開催にあたり、本日の会議の流れをご説明します。 

 まず、総会議案を次第に沿って進行させていただき、西小学校と市役所の人事異動に伴う挨拶、そ

の他の項で除草作業のご協力お願いと、最後に、安全安心まちづくり課長から、今後のまちづくり協

議会のあり方についてお話をいただきます。 

 

【事務局】 

 次第１ 開会のことば 

 それでは、ただ今から令和４年度中間西校区まちづくり協議会総会を開催いたします。 

 総会開催にあたり資格審査についてご報告いたします。 

総会の議決権を有する方１４名中、１２名出席、委任状１名で、本協議会規約第１１条の規定によ

り２分の１以上の出席者であることから、本総会が成立していることをご報告いたします。 

 

【事務局】 

 次第２ 会長挨拶 

高柳会長から、ご挨拶をお願いいたします。 

（会長挨拶） 

 

ありがとうございました。 

  

【事務局】 

続きまして、次第の３、議長選出ですが事務局からあらかじめ池田町自治会、花田会長にご依頼し

ていましたので、議長に花田会長を選出することについて、ご承認いただけますでしょうか。 

 

【一同】異議なし 

 

ありがとうございます。 

それでは、花田会長、議長席にご移動ください。 

 

【議長】 

 議長に選出されました池田町自治会長の花田です。 

 議事がスムーズに進行するよう、皆さんのご協力よろしくお願いします。 

 

 それでは、議事に入ります。 

第１号議案の令和３年度年間事業報告と第２号議案の令和３年度決算報告については、関連しま

すので、一括して事務局から説明をお願いします。 

 



【事務局】 

（第１号議案 令和３年度年間事業報告書について説明） 

 

（第２号議案 令和３年度決算報告について説明、活動事業の清算について説明） 

  

【議長】 

では引き続き、会計監査報告を杉田監事からお願いします。 

 

【杉田監事】 

それでは、会計監査の報告をします。４月２８日に私と石田監事で、会計の廣松さんと事務局同席

のうえ説明を受けました。 

諸帳簿等を確認した結果、相違なく金銭管理も良好であり、年間収支清算書のとおり相違ありませ

んでしたので、報告します。 

 

【議長】 

 ただ今、事務局から第１号議案と第２号議案の報告と、監査委員から報告がありましたが、このこ

とについて、ご質問、ご意見はありますか？ 

 

【議長】 

 それでは、第１号議案と第２号議案について承認することでよろしいでしょうか？ 

 

【一同】異議なし 

 

【議長】 

 はい、それでは第１号議案と第２号議案について承認されました。 

 

【議長】 

 続きまして、第３号議案 令和４年度役員選出（案）について、事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局】 

（令和４年度中間西校区まちづくり協議会役員選出（案）を説明） 

 

【委員】 

杉田監事は深坂自治会会計ではなく、深坂自治会副会長です。 

 

【事務局】 

 失礼しました。 

 

【議長】 

ただ今、事務局から第３号議案、令和４年度役員選出（案）について提案がありましたが、このこ

とについて、ご意見はありますか？ 

 



【議長】 

 人事案件ですので、皆さんの拍手をもって承認とさせていただきますので、ご異議なければ拍手を

お願いします。 

 

【事務局】 

 ありがとうございます。 

 

【議長】 

 承認多数と認め、第３号議案、令和４年度役員選出（案）については原案のとおり承認いたします。 

 

【議長】 

続きまして、第４号議案、令和４年度事業計画（案）と第５号議案、令和４年度予算（案）につい

ては、関連しますので、一括して事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局】 

（第４号議案 令和４年度事業計画について説明） 

 

（第５号議案 令和４年度予算（案）について説明） 

 

【議長】 

 ただ今、事務局から第４号議案と第５号議案の提案がありましたが、このことについて、ご質問、

ご意見はありますか？ 

 

【議長】 

 それでは、第４号議案と第５号議案について承認することでよろしいでしょうか？ 

 

【一同】異議なし 

 

【事務局】 

 ありがとうございます。 

 

【議長】 

 はい、それでは第４号議案と第５号議案については原案のとおり、承認されました。 

 

【議長】 

 以上により、令和４年度中間西校区まちづくり協議会総会の全ての議案について、承認されま

したので、議長を退任いたします。 

 みなさん、ご協力ありがとうございました。 

 

【事務局】 

 花田会長、議長のお役目ありがとうございました。 

 座席のご移動をお願いします。 



【事務局】 

 続きまして、次第６ 旧役員挨拶とありますが、令和４年度は、退任する役員の方はいませんので

次に進みます。 

 

次第７ 新役員挨拶 

 新たに役員になった方はいませんが、引き続き役員と承認されましたので改めて、挨拶をお願いし

ます。 

 （役員、あいさつ） 

 

【事務局】 

次第８ 学校・行政あいさつ 

人事異動に伴いまして西小学校、安全安心まちづくり課と介護保険課から挨拶をお願いします。 

まず、西小学校から挨拶をお願いします。 

（西小学校、あいさつ） 

 

次に、安全安心まちづくり課から挨拶をお願いします。 

（安全安心まちづくり課、あいさつ） 

  

 （弥生町自治会長、あいさつ） 

 

次に、介護保険課から挨拶をお願いします。 

（介護保険課、あいさつ） 

 

【事務局】 

 ありがとうございます。 

すみません私の進行が悪くて、議案書の一番最後のページには役員の方以外、運営委員さん、また

協力団体の方々の名前をあげております。それから、基礎構成団体の役員の方も掲載しておりますの

でご覧ください。すみませんご紹介が遅れました。 

 

【事務局】 

 続きまして、次第９ その他に移ります。 

 まず、（１）プール周りの除草作業協力依頼 

 （西小の位置図を示し、作業手順を読みあげる） 

 

 このことについて、ご質問、ご意見はありますか？ 

 

【一同】なし 

 

【事務局】 

 次に、（２）冒頭にお話ししていました、安全安心まちづくり課長から、「校区まちづくり協議会が

目指すもの」と題し、お話しいただきます。 

 清水課長、よろしくお願いします。 



 

 （講 話） 

 

【事務局】 

ただ今、お話しいただきましたことについて、ご質問、ご意見はありますか？ 

 

【一同】なし 

 

【事務局】 

清水課長、ありがとうございました。 

今のお話を受け、西校区まちづくり協議会でも意見交換を行い、より良いまちづくりを目指してい

きたいと考えますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

以上をもちまして、令和４年度中間西校区まちづくり協議会総会を閉会とさせていただきます。 

次回は、６月３日（金）１９時から定例運営委員会を開催いたしますので、引き続き今年度もよ

ろしくお願いいたします。 

みなさん、お疲れさまでした。 

 

【委員】 

 除草作業の協力者名簿を前日の会議にでも各自治会提出するようにしてください。 

 

【事務局】 

 分かりました。 

定例運営委員会のご案内の中に同封しておいてよろしいですか？ 

 

【委員】 

 5名程度となっていたらわかりかねる。人が全然来なかったら困るのでは？ 

あらかじめ人が少ないとかがわかっていたら他の自治会で人を増やしたりできる。 

 

【事務局】 

 はい、分かりました。 

 そうさせていただきます。 

 

以上で終わりますので、みなさんお疲れ様でした。 

 


